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https://www.100test.com/kao_ti2020/185/2021_2022__E8_83_A1_

E6_95_8F_E5_88_98_E6_c10_185394.htm 网友：想问问老师,我

要申请英国硕士明年秋季入学,怎么样安排雅思和GMAT的考

试时间比较合理呢?谢谢！ 张皓：谢谢提问？你是申请商学院

的专业或者MBA吗？一般学校和专业并不要求GMAT。建议

你先考GMAT，雅思在今年10月左右有一个理想的成绩当然

很好，但很多学校也允许到明年4月前提供成绩，所以雅思可

以放在后面准备。 网友：老师，我下周就要考试了，我参加

了新航道的模考．但成绩不太好，还有一周我要如何准备呢

？还有就是我做刘老师的真经２错的很多，是题目难还是我

的水平差劲呢？我做剑桥ＩＥＬＴＳ错的比真经少 刘洪波：

雅思真经２题目设计是偏难的，Jump for the sun, at least u land

on the moon. 谋其上，得其中。不用挂怀。难题答疑请参考新

航道雅思论坛。 网友：大家都知道，今年5月份之后取消了90

天之内考试的制度，像沈阳这样的城市从原来的12场增加

到36场，那么在去年2005年的考试中，听力一共出现了近22

个新的section,占全国新题的60%-70%，是不是5月份之后，新

题还会增加，如果不增加，是不是意味着老题有可能重新出

现？谢谢 张皓：取消90天重考的限制，只是考试主管单位提

供的便民措施，跟考试本身没有任何关系。至于新题，每年

都会有很多次考试是新旧结合的，至于怎么出现，没有任何

时间上的规律。举个简单例子,V66的Section2，去年2月19日

，7月23日，8月13日，今年1月7日，2月18日都考到过，但问

题的顺序和问题本身都有调整。 网友：我在职考ielts,现在有



刘洪波老师的词汇真经,看到网上已经有了阅读真经2了,打算

过一段时间去买.请问,对于在职来说,应该买新航道的那些资

料?(词汇真经/阅读真经/口语真经,还有什么必须要买?)如何有

效搭配这些教材才能达到最好的效果? 另外,是不是需要参加

新航道的周末班呢? 刘洪波：如果你的基础不错，备考请使用

《雅思真经》系列教材熟悉雅思题库，使用《剑桥雅思》系

列教材做模考。如果英语基础还没有达到雅思的要求，请先

使用《胡敏第四代雅思》教材。 北京新航道学校副校长 刘洪

波网友：胡老师我是南京的一名学生，请问在写雅思大作文

时是写双边中立的容易那高分，还是单边支持呢？ 胡敏：这

个网友问的是有关第二篇作文如何展开写作思路的问题，实

际上无论是采取中立的立场还是一边倒的观点都可以赢得高

分，关键是你的论点、论据、论证要以理服人，论证充分有

力度，上下内容连贯，不要自相矛盾，这也就是第二篇作文

评分标准中重要的一条：内容要连贯与篇章要衔接。 网友：

请教老师 我是大四学生４月２２号在武汉考．不到一个月了

，在听说读写各方面应怎样进行高效的准备？机经很多针对

下个月的考试我应该下载哪些？ 张皓：具体的复习方案一定

要看你现在的水平，但无论如何每天应该给每门课程留1－2

小时的时间，在最弱的项目上甚至要到3－4个小时。机经的

问题请你关注新航道在100test的机经点评。 网友：Could you

tell me how to improve reading, I often read too slowly and I have to

attend the exam in May 刘洪波：You have to improve your reading

speed. Research has shown that most people are able to increase their

rate of reading considerably and rather quickly without lowering

comprehension. Some hints are:do not read word-by-word.reduce



perceptual reaction time.avoid rereadingdo not sound out

words.Enjoy reading! 网友：皓哥，Ｈarvey,我下周就考试了，

指导指导啊 刘洪波：heihei, Good luck! Relax! Be yourself! 网友

：请问老师，我4月8号就要考试了，这几天我还要做什么准

备吗？ 张皓：10天左右的时间不可能在水平上有太多突破，

但要注意每天严格按照考试的时间做一套练习题，保持自己

的语感。另外要注意调整心态，不要紧张，祝你考好 网友：

请问老师：我在练口语时经常出现语法错误，不注意就会发

生错误，害得我现在一说话要想半天不敢脱口而出，马上要

考试了，我现在很着急，我应怎末练习呢？ 张皓：先尽量克

服不敢说的心理障碍，不要担心犯错误，英语再好的中国人

，与native speaker说英语都会犯错误，甚至native speaker 也会

有语法错误，所以不要担心。如果语法错误太多，把经常出

现错误的语法点重点复习，祝你考好 网友：雅思的题目我做

了剑三和剑四。有必要做剑二吗？ 刘洪波：做，一定做。考

完了想做都没用了。 网友：老师们：您辛苦了！非常感谢你

们在万忙之中和我们交流备考经验！我是4月8日G类考生。

考试在即，我感到万分紧张， 特别是写作这项我感到十分被

动。每次做练习时，每篇文章我都要用两个小时才能完成，

大多数的时间都花在搜集素材上。有人对我说多背范文，多

练习考试，如果考试还是碰到了新题怎么办？作文题会不会

出现从没涉及到的话题？或是某些话题具有相关性，可变通

。 胡敏：写作其实没有你想象的那么难，如果你马上就要参

加考试的话，你可以做下面几件事情：第一，小作文、大作

文各找5－10篇优秀范文研究学习，主要是从词汇、句子结构

、承上启下的结构词、句型、段落构造、谋篇布局等方面仔



细体会。第二，每隔两天做一套完整的作文练习题，不折不

扣地按照考场上要求的1个小时之内完成，找到实战的感觉。

第三，在写作过程中，素材的思考不要过分庞杂，实际上我

们要牢记心中的一点是在考场上写的作文用不着上升到哲学

的高度去玩深沉，只要把你想说的几点用正确地道的英语、

清楚的逻辑思维表述清楚即可。第四，坚定一个信念，任何

一个作文题目都一定是与我们考生的日常生活有关联性的，

不可能出现稀奇古怪的偏题。拓展思路的方式就是把自己的

生活阅历揉进去，写出真实的自我，这样，往往可以更加容

易得到判卷考官的认可。各位网友千万不要因为看了太多的

范文造成在考场上出现内容上的张冠李戴，这样就会出现严

重跑题现象，甚至自己都没有意识到。在考场上动笔写作之

前做一个深呼吸，保持思绪的平静也是很重要的。 网友：皓

哥，看你们论坛里国贸新校区要开了，我记得你上课时讲过

要在那边教语法，但现在为什么简章里怎么都看不到这个课

程啊？另外，国贸新校区到底怎么走啊，我在传媒大学（就

是北广） 张皓：谢谢你记得我上课时讲的话。当时这个课程

已经开设了，但由于我们搬迁校区，就临时取消了。新校区

搞好后，马上会恢复一系列课程，包括语法，口语，新托福

等。新校区在建外SOHO16号楼的503、505，与过去的金之桥

隔长安街相望。从北广是不是可以坐地铁呀，到永安里站下

车，从南出口出来。 北京新航道学校雅思部主任 张皓网友：

现在新航道的在网上写的培训课号只到8月,请问9月份以后的

什么时候出?形式和前面大体一样?世面上有NC第四代胡雅思

丛书,去之前需要自己学一边或者买么?会不会重复培训用的教

材?(我是英语专业四级已过) 刘洪波：关于秋季的课程４月中



旬网站上就会显示出来。新航道课堂使用教材为选择性使用

第四代胡雅思、真经系列、剑桥雅思。如果你要参加培训，

之前不用买书。 网友：刘老师，新航道的雅思班型都是什么

样的？能简要介绍一下吗？我最近就要报班了 张皓：新航道

的雅思课程种类很多，有雅思师资培训班，基础班，突破班

，精品班，真经班，实战模考班，写作单项，听力单项，口

语单项，暑假移民课程等。具体的情况可以到我们的网站

上www.newchannel.org看。谢谢 网友：写了作文需不需要叫高

分的同学改一改，还是自己改作文呢？ 张皓：自己改作文很

难发现自己的问题在什么地方，最好找英语老师帮着看看，

或者使用作文批改卡。一次就行，老师可以给你指出你的问

题所在。 网友：我是一位英语专业的学生，专业八级79分，

可是考了雅思之后发现成绩并不理想，也不知道是什么毛病

？ 胡敏：这些年我经常碰到有的考生是英语专业的高才生，

甚至是研究生，但是却在雅思考场上败下阵来，原因何在？

不是他们没有英文水平，而是他们不知道怎么发挥水平，因

为他们对雅思考试的理念不太了解。严格意义上来说，雅思

考试它是对考生现实生活中听说读写英语交流能力的一个客

观的、全面的、真实的反映。与其说雅思是考试，不如说它

是考生现实生活中运用英语能力的在规定时间内的一种集中

的表现，换句话说只有你把心态调整好，不太把它当成是考

试，而更像是现实生活中的实在的交流，你就可以取得更好

的成绩。如果你带上一些参加其他种种考试的恶习，你就有

可能施展不了你应有的英语水平。 网友：我希望能够得

到overall7.5,可是很难的，现在不知如何是好了？ 张皓：7.5分

需要非常扎实的基础，当然可能还需要一点点运气。你首先



要分析自己哪一项最弱，哪一项提高最快，在这两项上多下

工夫。具体问题请你参看我们的论坛。 网友：新航道的留学

咨询什么时候还有活动吗？雅思盛典的门票在什么地方能够

买到啊 刘洪波：在新航道中关村报名大厅近期将为同学们举

办一系列的留学咨询、国外名校现场招生活动。请关注新航

道和无优雅思网站。门票在新航道农科院总部可买到。 网友

：刘老师你好，我打算报雅思基础班，但觉得自己基础不好

，目前只学过新概念123，不知能否跟上课程。还有，《雅思

词汇真经》的单词是否应全部背下来？请老师给点建议！ 刘

洪波：背，一定要背。考完再背就来不及了。 网友：胡老师,

我想三个月以后考雅思,不知道现在怎么安排?口语比较差 张

皓：请你参考我刚刚回答过的另一位网友的问题，但你一定

要巩固自己的基础，检查口语差的原因。祝你考好 网友：请

问老师，我是去年9月在新航道上的雅思基础，我准备5月之

前考，我应该从什么怎么去看材料？谢谢！ 胡敏：9月的同

学？是哪位啊？我们今天时间比较有限，具体的问题到学校

论坛问吧？资料方面剑1－4一定要全部做。 网友：我不清楚

机经这东西怎么用啊！好几百页的东东呢！请老师指点！ 张

皓：机经只能参考，不要背记，并自己修订里面的一些错误

。 网友：请问刘老师，我想去澳洲读TAFE,我姐说如果考5分

，过去后还要读语言学校，直到你考到5.5分，如果考5.5分就

不用了。是吗？ 刘洪波：是这样的，最好考到６分。 主持人

：非常感谢三位老师，在短短的一个小时的时间里为网友作

出了如此精彩的回答，尤其感谢胡校长的耐心和细致，用几

乎一篇作文的篇幅回答了网友的提问。我们今后还将再次要

求胡老师和新航道梦之队的其他老师光临100test嘉宾聊天室



，谢谢大家的热情参与。 张皓：非常广大网友的积极参与，

今天的问题实在太多，请大家关注4月8日新航道、100test、新

浪网等单位在中关村电子大厦(海龙后侧)国际会议中心联合

举办的2006雅思盛典。 100Test 下载频道开通，各类考试题目

直接下载。详细请访问 www.100test.com 


